

## **29.08.2017 - Willkommen auf Borkum**

Herrliches Reisewetter begleitete die Landfrauen zur Nordseeinsel Borkum, deren Nordseeluft nicht nur gesund hält, sondern auch zufrieden und glücklich macht. Das erste Sonnenbad nahmen die LandFrauen schon an Deck der 50-minütigen Fährfahrt von Eemshaven nach Borkum. Vom Anleger Reede führte die Reise mit der Borkumer Kleinbahn in den Stadtkern. Pastor Jörg Schulze, ehemaliger Pastor unserer ev.-luth. Kirchengemeinde Buer, begrüßte die fröhliche Reisegesellschaft an der „Kirche unterm Leuchtturm“. Als jetziger Pastor der ev. luth. Christus-Kirchengemeinde hielt er speziell für die Landfrauen eine geistreiche Andacht. Die Mittagszeit nutzten die Landfrauen, um in den angrenzenden Restaurants die regionale Küche zu probieren. Anschließend stand der Nachmittag zur freien Verfügung: Ob Fahrrad fahren, Strandgang, baden – jeder konnte den großartigen Sommertag individuell genießen. Die Mehrheit der Reisegruppe entschied sich für eine erstklassig durchgeführte Inselrundreise per Bus. Wieder an Bord der letzten Tagesfähre bot der Blick aufs Meer mit der untergehenden Sonne einen anmutigen Abschluss der diesjährigen Tagesfahrt. Die Nordseeinsel Borkum mit den endlosen Sandstränden und dem reizvollen Inselstädtchen verzauberte bei fantastischem Sommerwetter die Landfrauen Buer.